



## HARI INI GREBEG PASAR TRADISIONAL

# Pedagang Bawa Gunungan Sayur Mayur Hingga Satwa

UMBULHARJO (MERAPI) - Sekitar 1.500 pedagang pasar tradisional di Kota Yogyakarta akan mengikuti Grebeg Pasar yang diadakan Sabtu (20/10) hari ini. Grebeg Pasar akan diawali dengan kirab pedagang dan gunungan yang mengambil rute dari Pasar Beringharjo ke Pasar Ngasem.

"Grebeg Pasar ini dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun ke-262 tahun Kota Yogya. Sekaligus wujud syukur pedagang pasar karena sudah diberikan ruang berusaha di Yogya," kata Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogyakarta, Maryustion Tonang, Jumat (19/10).

Seperti tahun-tahun sebelumnya, Grebeg Pasar diikuti 30 pasar tradisional di Kota Yogyakarta. Setiap pasar akan membawa gunungan dengan produk unggulan maupun maskot yang mencirikan pasar masing-masing. Misalnya sayur mayur, jajanan pasar untuk pasar tradisional umumnya. Pasar Klithikan dengan produk yang dijual seperti gitar ser-

ta Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (PASTHY) rencananya membawa maskot berupa satwa.

Menurutnya, lewat Grebeg Pasar juga menjadi kegiatan promosi keberadaan pasar-pasar tradisional di Kota Yogyakarta. Terutama di saat perkembangan toko maupun pasar modern, keberadaan pasar tradisional tidak kalah dalam melayani masyarakat. "Melalui Grebeg Pasar ini menguatkan identitas pasar tradisional tetap eksis di tengah perkembangan toko maupun pasar modern," ujarnya.

Kepala Seksi Pengembangan Disperindag Kota Yogyakarta Dwinanto Sujatmiko menambahkan, Grebeg Pasar tahun ini mengangkat tema Grebeg Milenial. Tema itu diambil karena perkembangan zaman dan tradisi harus tetap dijaga. Tema Grebeg Milenial akan ditampilkan lewat kolaborasi barisan pasukan pedagang, gunungan dengan kesenian yang dibalut kekinian. Penampilan setiap pasar juga dilombakan.

(Tri)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005